

---

GOBIERNO DE  
LA CIUDAD DE  
MÉXICO

---

---

TRAS INCENDIO HACE 5 AÑOS, LAS OBRAS SIGUEN INCONCLUSAS

# Locatarios exigen reabrir el mercado de La Merced

Conmemoran Día de los Pueblos Indígenas, decretado por la ONU; Amieva revisará el caso, pero señala que tal vez no haya recursos

Pedro Domínguez/México

**C**omerciantes indígenas reclamaron al jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, la falta de recursos para concluir la segunda etapa de reconstrucción en el mercado de La Merced, el cual se incendió hace cinco años; además recriminaron que los excluyeron del grupo que ya recibió sus locales.

Durante la inauguración de la exposición "Rostros e identidades indígenas de Ciudad de México", Florentina Santiago, originaria de la región del Istmo oaxaqueño, aprovechó y exigió a las autoridades una investigación completa, ya que la delegación Venustiano Carranza no les ha entregado información en meses y ella

perdió la forma de mantener a su familia.

"Me está lastimando un tema porque soy afectada desde hace cinco años; en La Merced se nos quemó una nave y ahí somos muchos indígenas y ahí es una aberración lo que están haciendo con nosotros, los indígenas que encontramos ahí nuestra vida. Hace cinco años perdí todo, hoy no nos están entregando nada, necesitamos el apoyo del jefe de Gobierno", señaló.

Tras el reclamo, Amieva ordenó a la Contraloría y la Procuraduría capitalina investigar por qué está sin avances el proyecto. Además pidió a Desarrollo Económico y Finanzas tomar las riendas de la obra y buscar recursos para su conclusión.

Sin embargo, dejó en claro que

por el cierre de administración podría no haber recursos para este fin.

"Doña Florentina, nosotros en un periodo de cierre no contamos a veces con todos los recursos que quisiéramos, pero va también a asistir la Secretaría de Finanzas para ver qué pasa con esta segunda etapa del mercado de La Merced. Sabemos que después de este incendio que ocurrió hace cinco años se ha logrado la recuperación, pero no ha sido completa", apuntó.

En febrero de 2013 se incendió la nave mayor del mercado de La Merced, afectando a más de 2 mil locatarios.

Ayer se conmemoró el Día Internacional de los Pueblos Indígenas declarado en 1995 por la Asamblea General de las Naciones Unidas. **M**